



**RUE SAINT-ANTOINE**  
(Deuxième section)

**Vente à l'enchère de terrains et de matériaux de construction, jeudi, le 18 mai 1905, à onze heures a.m.**

Sur les lieux mêmes, à l'heure et à la date ci-dessus, tous les matériaux de construction des édifices, récemment expropriés par la Ville pour l'élargissement de la rue Saint-Antoine entre les rues des Inspecteurs et Windsor (côté sud) seront vendus à l'encan.

Ces matériaux de construction consistent en maisons de pierre et brique, remises, etc.

Conditions: Argent comptant.

Les matériaux devront être enlevés dans les deux semaines qui suivront la vente.

Seront aussi vendus sur les lieux, les résidus de terrains suivants cédés à la Ville, par les propriétaires, en rapport avec l'expropriation pour l'élargissement de la rue Saint-Antoine (2ème section).

No 1.—Partie du lot du cadastre No 978, situé au coin sud-est des rues Saint-Antoine et Sainte-Marguerite, mesurant 50.7 pieds de largeur en front sur la rue Saint-Antoine, par une profondeur de 33.45 pieds sur la rue Sainte-Marguerite, contenant 1,566 pieds en superficie, mesure anglaise, plus ou moins.

No 2.—Partie du lot du cadastre No 990, situé au coin sud-est des rues Saint-Antoine et Cathédrale, mesurant 66.60 pieds de largeur en front sur la rue Saint-Antoine, par une profondeur de 26.2 pieds sur la rue Cathédrale, contenant 1,585 pieds en superficie, mesure anglaise, plus ou moins.

Tel qu'indiqué sur le plan préparé par John R. Barlow, inspecteur de la Ville, en date du 27 décembre, 1904, et déposé au bureau du trésorier de la Ville.

Conditions: Argent comptant.

Ces lots sont vendus sujets à la taxe spéciale imposée pour l'élargissement de ladite rue Saint-Antoine entre les rues des Inspecteurs et Windsor (côté sud).

L.-O. DAVID,  
*Greffier de la Ville.*

FRASER FRERES,  
*Encanteurs.*

BUREAU DU GREFFIER DE LA VILLE,  
HÔTEL DE VILLE,

Montréal, 8 mai, 1905.



**DEPARTEMENT de la VOIRIE**  
**CYLINDRE POUR ASPHALTE**

DES SOUMISSIONS cachetées, endossées "Soumission pour Cylindre à vapeur" adressées au Greffier de la Ville et déposées dans son bureau, à l'Hôtel de Ville, seront reçues jusqu'à midi, jeudi, le 18 mai, 1905, pour la fourniture et la livraison dans le clos de la corporation, avenue DeLorimier, d'un cylindre à vapeur pour asphalte, pesant cinq (5) tonnes.

Les soumissionnaires devront donner les détails complets et les devis descriptifs du rouleau à vapeur pour lequel ils soumissionnent.

La Commission de la Voirie se réserve le droit de rejeter la plus basse ou toute autre soumission.

Les soumissions seront ouvertes par le soussigné, en présence des intéressés à la première séance de la Commission de la Voirie qui suivra leur réception.

L.-O. DAVID,  
*Greffier de la Ville.*

BUREAU DU GREFFIER DE LA VILLE,  
HÔTEL DE VILLE,

Montréal, 9 mai, 1905.



**ST. ANTOINE STREET**  
(2nd section)

**Auction sale of pieces of land and building material, on Thursday, the 18th May 1905, at eleven o'clock a.m.**

On the premises, at the above date and hour, all the building material recently expropriated by the City, for the widening of St. Antoine street, between Inspector and Windsor streets (south side) will be sold by auction.

The material consists of brick and stone buildings, sheds, etc.

Terms: Cash, and the material to be removed within two weeks following the sale.

On the same date and hour will be sold on the premises those residues of land ceded by proprietors to the City, in connection with the expropriation for the widening of St. Antoine street (2nd section).

No 1.—Parts of lot cadastral No. 978, and situated at the south-east corner of St. Antoine and Ste. Marguerite streets, measuring 50.7 feet in width on St. Antoine street, by a depth of 33.45 feet on Ste. Marguerite street, containing an area of 1,566 square feet more or less.

No. 2.—Part of lot cadastral No. 990, and situated at the south-east corner of St. Antoine and Cathedral streets, measuring 66.60 feet in width on St. Antoine street, by a depth of 26.2 feet on Cathedral street containing an area of 1,585 square feet, English measure, more or less.

The whole according to plan prepared by Mr. John R. Barlow, City Surveyor, dated December 27th, 1904, and deposited in the City Treasurer's Office.

Terms: Cash.

The lots are sold subject to the special tax imposed for the widening of St. Antoine street, from Inspector to Windsor streets, (south side).

L. O. DAVID,  
*City Clerk.*

FRASER BROS  
*Auctioneers.*

CITY CLERK'S OFFICE,  
CITY HALL,

Montreal, 8th May, 1905.



**ROAD DEPARTMENT**  
**ASPHALT ROLLER**

SEALED TENDERS, endorsed "Tender for Steam Roller," addressed to the City Clerk, and deposited in his office in the City Hall, will be received up to 12 o'clock, noon, on Thursday, the 18th day of May, 1905 for the supply and delivery in the corporation yard, DeLorimier avenue, of one five (5) ton steam asphalt roller.

Tenderers must give full details and descriptive specification of the steam roller, for which they tender.

The Road Committee reserves the right to reject the lowest or any tender.

The tenders will be opened by the undersigned in the presence of the interested parties, at the first meeting of the Road Committee following their reception.

L. O. DAVID,  
*City Clerk.*

CITY CLERK'S OFFICE,  
CITY HALL,

Montreal, May 9th, 1905.